

豊島区労働組合 協議会

〒171-0022

豊島区南池袋2-6-8-401

電話 03-3988-7091

Fax 03-3981-9168

豊島区労協 ニュース

2024年6月17日
第59号

発行責任者 市川康世

編集責任者 須永 勇

mail info@t-kurokyo.com

http://www.t-kurokyo.com



働く者が尊重される社会へ

東京から日本の政治を変えよう

自民党の裏金づくりに端を発した政治と金の問題。事件の原因解明もされないまま現在参議院で政治資金規制法案が審議されています。規制に値しない法案に国民の怒りは増す一方です。

パーティー券購入という形で企業団体献金の抜け道がつかられ、大企業は多額の献金を行う中で財界・大企業の要求を実現し、労働者派遣法の

改悪など労働法制度も改悪が繰り返されてきました。

経済政策も大企業と富裕層の優遇策が進められた結果、現在の異常円安となり、労働者の生活を日々苦しめています。

このような状況の下で7月7日、東京都知事選挙が行われます。革新都政時代は民間労働者の賃金改善にも直接関わるなど積極的な労働行政を

展開し、労働条件の改善に役割を果たしてきました。

年間16兆円もの予算を持つ東京都政が変われば、私たちの暮らしを大幅に改善させることが可能です。

市民と野党の候補者選定委員会が連舫参院議員の擁立が決まりました。大規模開発・大企業優先の都政から都民の暮らし本位の都政に転換させましょう。日本の人口の1割強が住み、労働者の13%が働き暮らすこの東京の知事選挙結果は、国政にも大きな影響を与えます。東京から日本の政治を変えましょう。

第6回CCU豊島支部定期大会・報告

6月8日(土) 午後2時から「第6回CCU豊島支部定期大会」が行われました。

総会ではcu東京の白滝書記長が挨拶を兼ねて「私たちを取り巻く状況と労働運動について」の講演がありました。

この中で、物価上昇に追い付かない賃金の中、労働基準法改悪の動きも強まる中で、非正規春闘が取り組まれ、現状を打破するために、最低賃金1500円以上の取り組みの重要性が語られました

最低賃金の国際比較

2023年7月時点 全労連調べ



「区労協交流・団結ビアパーティ」のお知らせ

●開催日時：7月19日(金) 18時30分～

●地球飯店池袋本店

(豊島区西池袋1の22の8・三笠ビル3階)

●定員50名 ●参加費

2000円

●申込締切：7月10日

◆連絡先：

電話 3988・7091

F X 3981・9168

納涼・交流ビアパーティで夏の暑さを吹っ飛ばそう!

【春の組織拡大の表彰も行います】



6・7月の予定表

①「豊島区平和と暮らしを守る大運動実行委員会」
6月19日(水) 12時～

会場：豊島区労協

②「第7回区労協常任幹事会」
6月19日(水) 18時45

会場：豊島区労協

③「北部春闘共闘事務局会議」
6月24日(月) 18時

会場：文京区労協

④「区労協団結ビアパーティ」
7月19日(金) 午後18時半

会場：地球飯店

7月7日（日）は東京都知事選挙。「取戻そう！私たちの東京を！都知事選挙勝利で要求実現」集会を開催

7月7日は、東京都知事選挙の投票日です。

「都知事選挙候補者選考委員会」は、5月27日（月）に、市民と野党の共闘候補として「蓮舫参議院議員」の擁立を決定しました。

この決定を受け、6月3日、革新都政をつくる豊島連絡会主催で「とりもどそう！私たちの東京。都知事選挙勝利で要求実現」集会が開かれ、45名が参加しました。

集会は長谷川清共同代表（豊島文京民商会長）の挨拶後、立憲民主党の鈴木庸介衆議院議員・岸良信共産党豊島地区委員長・吉田勝雅テネット共同代表が挨拶し、革新都政をつくる会代表の中山伸さんの情勢報告を受けて、明治大学名誉教授の野中郁江さんが「ゆたかな財政で取り戻そう私たちの東京」をテーマの講演がありました



イチヨウの葉に要求を書いて宣伝の新婦人豊島支部

会場からの発言では、「特定整備路線は全都28路線中豊島区は7路線もあり池袋本町は街を十文字に横切っている。道路ができれば高層ビルが立てられ、住民は追い出される、都政を変えるしかない」（池袋本町道路問題を考える会）
 「美濃部都政のときに老人医療無料化が実現した、再び革新都政を実現したい」（豊島社保協）
 「イチヨウの葉に要求を書いて宣伝している。都民の声が届く都政にしたい」（新婦人豊島支部）などの決意がのべられました。

国民平和進行「核兵器のない平和な世界を」

7月27日（土）核兵器のない平和な世界をめざして、豊島区「国民平和進行」が行われます。

10時に「東池袋中央公園」に集合、10時30分出発して、文京区の礪川公園まで、片道4キロを「核兵器をなくそう！平和な世界を！」と訴えながら行進します。多くの皆さんの参加をお願いします。



昨年の平和行進のスタート風景(5月)

豊島社保協第22回総会開催される

6月12日（水）「豊島区社会保障推進協議会・第22回総会」がエポックテックで開催されました。

高岡和彦会長（鬼子母神診療所所長）の挨拶の後、「高すぎる国保・高齢者医療保険を考える」をテーマに、千葉県社会保障協議会事務局次長藤田まつ子さん（下の写真）の講演がありました。

また総会場で「現行の健康保険証とマイナ保険証との両立を求めるように国に意見書を提出してください」とする区議会議長宛ての陳情署名の取り組みが報告されました。



講演する藤田まつ子さん

- 豊島社保協新役員
- 会長 高岡 和彦（鬼子母神診療所所長）
- 副会長 伊藤 寿（東京土建豊島支部）
- 事務局長 渡辺 久美子

CU豊島支部新役員

6月8日（土）の大会で選出された新役員を紹介します。

- 執行委員長 作田 信義
- 副執行委員長 土多 松雄
- 書記長 松崎 由美子
- 書記次長 山中 学
- 会計 熊谷 雅敏
- 執行委員 平塚 浩章
- 同 吉田 君江
- 同 滝沢 敬二
- 相談員 市川 康世
- 会計幹事 阿部 正幸

- （前豊島区議）事務局次長 仁田 亮平（東京土建豊島支部）
- 会計（ ）（豊島区職員労働組合）
- 幹事 吉田 省三（年金者組合豊島支部）
- 山口 実（豊島区生活と健康を守る会）
- 波磨 陽子（新婦人豊島支部）
- 熊谷 雅敏（豊島文京民主商工会）
- 山中 学（豊島区労働組合協議会）
- 森 とおる（日本共産党豊島区議）
- 会計監事・松山友幸・寺町純子